

### SE NECESITAN DOS ¿ES USTED UNO DE ELLOS?

Si de los dos cubres que se necesitan para que un negocio se desarrolle, usted es el que está en posesión de uno de ellos, ¿quiere usted el otro para emprender una campaña por medio de dichos cubres, de corto tiempo, pero decisivo?

DEPARTAMENTO TECNICO DE ANUNCIOS DE EXCELSIOR  
Av. 16 de Septiembre, Núm. 11. Teléfonos: Eric. 4047-Mex. 1439 Neri. Nosotras hacemos la demás.

### AVISOS ECONOMICOS

#### COMERCIALES

**JEAN** Luis Brubiesca avisa a su distinguida clientela, a sus amigos y al público en general que su "PERFUMERIA ECONOMICA" de la Roca 8—Teléfono Eric. 91-13—es la única Agencia de la República Mexicana para la venta de los famosos productos de B. Mangle París-Londres: "Agua de Colonia", "Agua de Quina", etc., y que ninguna es legítima si no lleva en el cuello de la botella el facsimil de la firma: B. Mangle.

**TENEMOS** como venta de ocasión, automóviles de buenas marcas a precios que no admiten competencia. L. Segura y Cia. Avenida 16 de Septiembre No. 13.

**COMPRAS** ALTOS precios pagamos por alhajas brillantes, oro, plata y platino. Joyería La Princesa, de Bolívar 3.

#### SERVIENTES

**SOLICITO** criada, Independencia 20. "La Paz".

**TABAQUERIA** Mundial, Avenida 16 de Septiembre No. 29 Puros de todas marcas; frescos cigarrillos "Buen Tono", "Tabacalera" y Extranjeros. Único depósito de cigarrillos "Majmar".

**TEQUILA** marca "Chapulinita" a \$5.50 cada 12 botellas en "La Popsa", costina Amargura y Plaza de Santa Catalina.

**VENTAS** CAL cemento, yeso, tina, lavabo, excusado, escaleras granito, piedra artificial, piso cemento, tubo albañal. Nueva Mexico 3.

**RELOJES**, pulseras últimos estilos, desde \$10.00. Agencia Reloj Elgin, Joyería La Princesa, de Bolívar 3.

### Práctica de Estudiantes de la Escuela de Minería

Un numeroso grupo de alumnos de la Escuela de Ingenieros saldrá en breve para diferentes partes de la República en un viaje de práctica, que tiene por principal objeto saber si efectivamente los estudiantes tienen verdadera vocación para la carrera que se han inscrito. Esta iniciativa se debe al señor Ingeniero Mariano Barragán, director del plantel.

Los alumnos que cursan la carrera de Minería saldrán la semana entrante para Pachuca, a fin de inspeccionar el rico distrito minero, ubicado en las inmediaciones de la capital del Estado de Hidalgo. Durante su estancia en aquellos lugares, los estudiantes tendrán amplia oportunidad de visitar las minas y fundiciones que allí se encuentran y que emplean los métodos más modernos, tanto para extraer los minerales, como para beneficiarlos.

La práctica para la carrera de Ingenieros Electricistas la harán los alumnos en la planta de la Compañía Mexicana de Luz y Fuerza Motriz en Necaxa, que, como es sabido, es una de las más notables en su genero en todo el mundo.

Finalmente, los alumnos que cursan la carrera de Ingenieros Geólogos irán a la región petrolera del Golfo, donde practicarán en las estaciones de bombas, oleoductos y otras obras relacionadas con la industria petrolífera. El señor Ingeniero Barragán tiene la firme convicción de que estos viajes serán de suma utilidad para los alumnos, pues además de las prácticas que adquirieran, los pondrá al tanto de las necesidades de la carrera que han elegido, y en caso de que algunos no sientan vocación para dedicarse a esa carrera, puedan oportunamente trocarse por otra, sin perder más tiempo.

Los gastos de viaje de los alumnos serán sufragados por el Gobierno, y para el efecto, ya se ha incluido la partida correspondiente en los presupuestos vigentes.

### Manifestación en honor del Gral. Juan de la Luz Romero

Los miembros de los Estados Mayores del señor Venustiano Carranza, Primer Jefe del Ejército Constitucionalista, Encargado del Poder Ejecutivo y General Alvaró Obregón, Ministro de Guerra y Marina han sido ascendidos a los grados inmediatos.

Los militares que merecieron este honor son los siguientes: Estado Mayor del Primer Jefe, coronel Juan Barragán, a brigadier; capitanes Aguirre, Sánchez, Amador y Manuel Ochoa, a mayores; capitán segundo J. García Macías, a capitán primero. El capitán segundo López Malo también fue ascendido a capitán primero.

Estado Mayor del Ministro de Guerra, Coronel Jesús M. Garza y Arón Sáenz a brigadieres; teniente coronel Alberto Saldaña, a coronel; mayor Adolfo Clemente y Camus, José María Carpio, Alberto Montaña, Rafael F. Villagrán, Benito Ramírez, Demian Alarcón, a tenientes coroneles. Capitanes primero, Angel Gaxiola, José María Lozano, Enrique Ríos y Carlos Ruel, a mayores.

El señor mayor Gerzayn Ugarte, secretario particular del señor Carranza, igualmente fue ascendido al rango de mayor.

### Los Miembros de los Estados Mayores son Ascendidos

El primer aniversario de la muerte trágica del general Juan de la Luz Romero será conmemorado mañana por un numeroso grupo de compañeros de armas y amigos del extinto, efectuándose una sencilla manifestación que tendrá lugar en el Cementerio Francés de esta ciudad, donde yacen los restos del desaparecido.

Los organizadores han invitado a todos los miembros de la antigua Brigada "Niños Bravos", que mandaba el general Romero, para que asistan a las ceremonias. Esta se verificará a las 11 de la mañana y en ella harán uso de la palabra varios amigos del finado general. Los invitados a tal acto se reunirán en el Zócalo, donde estará dispuesto un tren especial que los conduzca al Cementerio.

De teniente coronel. Todos los jefes y oficiales antes mencionados han recibido las felicitaciones de sus compañeros de armas y amigos por los ascensos con que fueron agraciados, y que fueron acordados por el Primer Jefe, por conducto de la Secretaría de Guerra y Marina.

### Saldrá el Gral. López de Lara a su Campaña Política

A fines del presente mes, o a principios de abril, saldrá para el Estado de Tamaulipas el señor general César López de Lara, actual Gobernador del Distrito Federal, quien va con objeto de dirigir su campaña política como candidato a la Primera Magistratura de aquella entidad federativa.

Hasta ahora no se sabe quién reemplazará al general López de Lara. Se mencionan los nombres de varios candidatos; pero en definitiva se ignora quién será el agraciado con el nombramiento para este elevado cargo.

Los numerosos clubs políticos que en Tamaulipas postulan al general López de Lara, le han invitado para que visite las diferentes poblaciones del Estado "Accediendo" a esta invitación, el actual Gobernador del Distrito ha decidido ir. Hace algunos días el señor Carranza concedió al general López de Lara el permiso necesario para separarse de su puesto, y sólo espera que se nombre sustituto para salir de la capital.

### No se ha Derogado el Acuerdo sobre Corridos de Toros

Con motivo del escándalo que se suscitó el último miércoles durante la corrida de toros a beneficio de la "Cruz Roja Mexicana", por no haberse permitido que llegaran a la suerte final los lidiadores de los novillos que se jugaron esa tarde, el señor Luis Alonso, jefe de la Sección Tercera del Gobierno del Distrito, hizo algunas aclaraciones para hacer saber al público, por medio de la prensa, que no ha quedado derogada, no que, bien por el contrario, subsiste y se exigirán responsabilidades a quien haya permitido, en motigangas efectuadas en pasados domingos, que se estoqueara a los cornopistas.

Dijonos también el señor Alonso que si no se ha hecho una escrupulosa verificación para castigar severamente al autor de los programas de la fiesta de la "Cruz Roja", deberá un exceso de condendencia por tratar de una institución benéfica, puesto que nadie puede anunciar la lidia a muerte de los toros sin previa autorización respectiva.

# PIRELLI

## Acabamos de Recibir

### UN SURTIDO COMPLETO DE

# PROTECTORES Y CAMARAS PARA BICICLETA

Agencia General: Avenida Juárez, 93 A.      Teléfonos: Eric., 4039-Mex., 1439 Neri.

### EL PERIODISTA BARONI MURIO EN-NEW YORK ULTIMAMENTE

Aldo Baroni, periodista italiano, muy conocido en esta capital y otras partes de la República, acaba de morir en Nueva York según la amancian correspondencia llegadas de la gran metrópoli. Baroni vino a México hace aproximadamente ocho años, habiendo trabajado en calidad de reportero y correspondiente de guerra en "El Diario", "La Prensa", "El Heraldo Mexicano", y varios otros periódicos que se publicaban en aquella época.

Cuando el derrocamiento del Gobierno del Presidente Madero, Baroni se encontraba en Saltillo, habiendo acompañado al señor Carranza al conocer el régimen hurista e iniciar el movimiento constitucionalista. Por algún tiempo, Baroni estuvo al lado del Primer Jefe saliendo después de la República, marchando a La Habana, donde formó parte de la redacción de "El Heraldo de Cuba".

Al iniciarse el movimiento rebelde en Cuba, hace algunas semanas, Baroni fue perseguido por las autoridades, como lo fueron también las otras personas que formaban la redacción del diario habanero. Baroni, avisado por teléfono de que la policía lo buscaba, se ocultó por algunos días, logrando salir de La Habana poco después disfrazado de excursionista sueco.

De Cuba, Baroni fue a Nueva York, donde residió algunos días. La causa de la muerte se ignora, pero se cree que se debe a alguna repentina enfermedad, pues hace exactamente una semana había escrito a varios amigos a los que residen aquí, informándoles que se encontraba perfectamente y que confiaba en regresar a Cuba en breve.

Busque usted mañana nuestra página cómica

# E-X-C-E-L-S-I-O-R

## DIARIO DE LA VIDA NACIONAL

Ofrecimos que "EXCELSIOR" Sería un Periódico que Tendría de Todo y Para Todos. Lo Comprobamos con las Sigüientes Secciones:

Información General Especial  
Guía de "Excelsior"  
Deportes  
Editorial Local  
Editorial Extranjero

Manchas de Color  
Marginalias  
Lo que pasó hace cien años  
Del Bravo al Suchiate  
Lo que interesa a las damas  
Instantanéas

Escenarios y Pantallas  
Sociales y Personales  
Folletines de Ajedrez y Novela  
Cotizaciones de Valores  
Movimiento Comercial de la Plaza

Y lo más Oportuno y Amplio Servicio Cablegráfico, exclusivo para

# "EXCELSIOR"

No ponemos con esto punto final. De día en día iremos introduciendo en "EXCELSIOR" todo aquello que el público nos sugiera, pues este periódico trabaja por el público y para el público.